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Proibição da venda começa a valer na próxima terça-feira
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A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou um projeto de 
lei que cria o Sistema de Habi-
tação de Interesse Social, que 
centraliza programas e projetos 
de moradia. O PL 1.662/19, dos 
deputados Waldeck Carneiro 
(PT), Renata Souza (PSol) e 
Flávio Serafi ni (PSol), segue 

para a sação ou veto do gover-
nador Cláudio Castro (PL).

Com o sistema, será pos-
sível articular, acompanhar e 
apoiar os órgãos que traba-
lham com a habitação, além de 
ajudar a população mais pobre 
da sociedade a ter acesso aos 
direitos. Idosos, pessoas com 
defi ciência e de baixa renda 

serão prioritárias no projeto, 
que também prevê o incentivo 
à implementação de institutos 
tributários pelas prefeituras. 

“O objetivo é articular ini-
ciativas e fontes de recursos 
para implementação, de forma 
coordenada, de uma política 
habitacional de interesse social, 
no âmbito do estado do Rio de 

Janeiro, que hoje acumula um 
défi cit habitacional de cerca 
de 500 mil moradias. Ou seja, 
2,5 milhões de pessoas não têm 
acesso à moradia digna no Rio, 
um direito constitucional! Este 
é um dos mais graves proble-
mas sociais presentes no coti-
diano fl uminense”, declarou 
Waldeck Carneiro.
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O Tribunal de Contas da União (TCU) determinou 
que os hospitais federais do Rio de Janeiro apresentem 
esclarecimentos sobre supostas irregularidades durante 
a pandemia de Covid.

De acordo com a decisão do tribunal, a partir da noti-
fi cação, deverão prestar informações em 15 dias as admi-
nistrações das seguintes instituições: Hospital Federal de 
Bonsucesso; Instituto Nacional de Traumatologia e Orto-
pedia; Hospital Federal dos Servidores do Estado do Rio 
de Janeiro; e Instituto Nacional do Câncer José de Alencar.

O Departamento Nacional de Auditoria do Sistema 
Único de Saúde (SUS) também será notifi cado a pres-
tar informações.

A decisão atendeu a pedido da CPI da Covid. A comis-
são solicitou que o tribunal tomasse providências sobres 
as supostas irregularidades nos hospitais federais do Rio 
de Janeiro apontadas no relatório fi nal da comissão par-
lamentar de inquérito.

As suspeitas variam conforme cada instituição, mas, 
em linhas gerais, envolvem contratos para prestação de 
serviços variados, como apoio administrativo, serviços de 
limpeza e conservação hospitalar, serviços de vigilância 
armada e preparo e distribuição de refeições.

A CPI da Covid e a área técnica do tribunal suspei-
tam de dispensa ilegal de licitação e de indução à con-
tratação de fornecedor específi co, inviabilizando a con-
corrência entre empresas, entre outras irregularidades.
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Vinte dias antes de surgir o pri-
meiro caso confi rmado de coro-

navírus no Brasil, no dia 26 de feve-
reiro de 2020, em pleno Carnaval, 
eu já presidia a Comissão Externa 
de Acompanhamento do Coronaví-
rus da Câmara. 

Como médico, apaixonado por Saúde 
Pública e observador atento do que acon-
tecia no mundo naqueles tempos – uma 
doença que havia começado na China, se 
propagava rapidamente na província de 
Wuhan e que já começava a fazer vítimas 
na Itália, sobretudo idosos – eu logo me 
dei conta que aquilo não era uma gripezi-
nha qualquer. 

Lembro de ter pedido, no início de janeiro 
de 2020, que minha assessoria fi casse atenta 
a todas as notícias sobre aquela nova e 
estranha doença, e que me enviasse tudo 
o que fosse publicado, fosse no Brasil ou 
no exterior. 

Tão logo a Câmara voltou do recesso, em 
2 de fevereiro de 2020, protocolei reque-
rimento pedindo ao então presidente da 
Casa, deputado Rodrigo Maia, a criação 

A GUERRA ESTÁ CHEGANDO 
AO FIM, MAS A 

LUTA CONTINUA

Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

da Comissão Externa. Naquele momento, 
a única orientação que vinha por parte do 
Governo Federal era “lavem as mãos”. 

O então ministro Mandetta não enten-
deu nada quando, uma semana antes do 
Carnaval (que naquele ano foi comemo-
rado entre 22 e 28 de fevereiro), escrevi ao 
Ministério solicitando que portos e aero-
portos fi zessem a verifi cação de tempera-
tura de todos os passageiros vindos do exte-
rior, sobretudo da Itália e da China, man-
tendo em quarentena aqueles que, porven-
tura, apresentassem estado gripal. 

Lembro que, na ocasião, alegaram que 
não haveria termômetros digitais nem equi-
pes de vigilância sanitária em número sufi -
ciente para medir, de forma rápida, a tem-
peratura de tanta gente ao mesmo tempo. 
Disseram, ainda, que isso geraria um caos 

nos terminais de desembarque.  
Houve quem – não foi o meu caso – 

sugerisse a medida extrema de cancelar o 
Carnaval. Cidades como o Rio, Salvador e 
Olinda, que têm na festa uma importante 
fonte de receita, não quiserem nem saber 
do assunto. Não culpo seus gestores. Na 
ocasião, ainda não havia noção da Tsunami 
que estava por vir.  Tanto que a OMS só 
viria a decretar a pandemia mundial em 11 
de março. A primeira das mais de 600 mil 
vítimas no Brasil, para quem não se lem-
bra, aconteceu um dia depois, no dia 12 
de março.    

Desde então, foram centenas de audiên-
cias públicas com médicos, cientistas e ges-
tores. Muitas visitas à Fiocruz, ao Instituto 
Butantan e outras tantas aos Ministérios 
para tentar apressar a chegada dos imuni-

zantes. Sem falar no incontável número de 
lives, webnars e  viagens de carro a Bra-
sília, uma vez que, no auge da pandemia, 
os vôos diretos entre Rio e Brasilia foram 
suspensos, me obrigando a fazer os deslo-
camentos por terra. Em 2020, para quem 
não sabe, a Comissão Externa foi a única 
que continuou trabalhando na Câmara. 

Eu até hoje não havia parado para con-
tar essa história, mas ela me veio à mente 
depois que me reuni com o presidente da 
EMBRATUR, Carlos Brito e seu diretor de 
Marketing, Silvio Nascimento. Na pauta, 
meu pedido, como membro titular da Comis-
são de Turismo da Câmara, de inclusão 
do Rio na apresentação das delegações do 
Brasil nas principais feiras internacionais 
de Turismo do mundo. As feiras recomeça-
ram. Começam a cair as máscaras, no bom 
sentido. É hora de divulgar o Brasil como 
destino turístico e o Rio em particular. A 
vacina está conseguindo derrotar a Covid-
19. Temos que agora concentrar o pelotão 
numa nova frente de batalha: na trincheira 
para a retomada dos empregos. A guerra 
está chegando ao fi m, mas a luta continua.

A 
Agência Na-
cional de Saú-
de Suplementar 
(ANS) divulgou 

a lista de planos de saúde 
que terão a venda tempora-
riamente suspensa devido a 
reclamações relacionadas a 
cobertura assistencial. Serão 
suspensos 12 planos de seis 
operadoras devido a recla-
mações efetuadas no quarto 
trimestre. Confi ra a lista no 
link https://www.gov.br/ans/
pt-br/assuntos/informacoes-
-e-avaliacoes-de-operadoras/
monitoramento-de-garan-
tia-de-atendimento/planos-
-com-comercializacao-sus-
pensa-4o-trim-2021

A proibição da venda 
começa a valer na pró-
xima terça-feira (22). Ao 
todo, 83.286 benefi ciários 
fi cam protegidos com a 

medida, já que esses planos 
só poderão voltar a ser comer-
cializados para novos clien-
tes se as operadoras apresen-
tarem melhora no resultado 

no monitoramento. A orien-
tação da ANS é que o con-
sumidor não contrate os pla-
nos de saúde suspensos. Caso 
receba oferta para adquirir 

um desses planos, denuncie 
à ANS. 

No monitoramento, dois 
planos de saúde foram libe-
rados da garantia de atendi-
mento, mas continuarão sus-
pensos por outros motivos.

A medida faz parte do 
Monitoramento da Garantia 
de Atendimento, que acom-
panha regularmente o desem-
penho do setor e atua na pro-
teção dos consumidores. 
Neste período, foram analisa-
das 33.377 reclamações entre 
1º de outubro de 2021 a 30 
de dezembro daquele ano. 

Além das suspensões, a 
ANS também divulga a lista 
de planos que poderão vol-
tar a ser comercializados. 
No ciclo, 11 planos de qua-
tro operadoras terão a venda 
liberada pelo Monitoramento 
da Garantia de Atendimento.

Departamento Nacional de Auditoria do SUS 
também será notifi cado pelo TCU
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A Prefeitura do Rio afir-
mou que vai multar cada ôni-
bus que foi para o Acre e não 
voltou. Também foi aberto 
processo por quebra de con-
trato com essas empresas.

Para tentar resolver o pro-
blema do transporte do Rio, 
o Tribunal de Justiça faz uma 
mediação entre o município, 

os consórcios e o Ministério 
Público.

Enquanto tem empresa 
vendendo ônibus para outras 
cidades, o pregão para com-
prar ônibus feito pela Prefei-
tura do Rio não teve nenhum 
interessado.

O prazo dado para que os 
ônibus que foram para Rio 

Partido Republicanos 
abraça Aparecida Panisset

Com 35 anos de experiência na política, a pré-candidata a deputada federal filiou-se ao partido na última terça-feira

Com 35 anos dedicados à 
política, Aparecida Panisset 
foi prefeita do município de 
São Gonçalo, na região metro-
politana, por dois mandatos 
(2005 a 2012), ambos eleita no 
primeiro turno. Por duas vezes 
representou os gonçalenses na 
Câmara Municipal e foi depu-
tada estadual. E, agora, é pré-

-candidata a deputada federal.
Ela afirmou que ingressar 

no Republicanos é uma forma 
de contribuir para o projeto 
do partido, e ao mesmo tempo 
dar continuidade a sua cami-
nhada na política.

“Eu buscava um partido 
com os mesmos objetivos que 
os meus, pois sou cristã e con-

servadora. O Republicanos é 
um partido que defende a famí-
lia,  tem bons projetos, inclu-
sive relacionados à mulher. 
Desejo estar num partido que 
defenda estes ideais e que eu 
possa somar e prosseguir com 
as minhas convicções na polí-
tica”, afirmou.

Ela ainda destacou a impor-
tância da mulher na política e 
a necessidade da mulher ocu-
par o seu espaço: “Quando 
fui candidata à vereadora pela 
primeira vez, escutei de mui-
tos homens, políticos, que não 
conseguiria, e hoje estou aqui 
porque tive perseverança. E as 
mulheres têm que vencer as 
barreiras, sair só anonimato. 
E o Progressistas busca isso. 
Valorizar a mulher. Todas têm 
condições de serem felizes. 
Muitas mulheres passam por 
muitos abusos, violência. A 
mulher não tem só que saber 
que existe a lei, ela tem que 
viver a lei.”, destaca Panisset.

Segundo o presidente Luis 
Carlos, Aparecida Panisset 
vem somar ao Republicanos 

no estado: “Ela é uma grande 
liderança feminina. Em nosso 
partido, não só incentivamos 
como valorizamos a partici-
pação da mulher na política. 
Aqui, Aparecida, as mulheres 
têm vez, voz e espaço. Esta-
mos organizados e prepara-
dos para receber aqueles que 
não medem esforços para o 
bem da sociedade. Temos cer-
teza de que você tem muito a 
contribuir. Seja bem-vinda!”, 
destacou.

Para a vereadora Tânia 
Bastos a experiência de Apa-
recida Panisset é de grande 
relevância para o partido: 
“Todas as mulheres fortes 
são bem-vindas ao Republi-
canos. Panisset é uma delas, 
porque sabe bem o que é ser 
uma mulher protagonista na 
política. Com a sua experiên-
cia no parlamento, já atuou 
tanto no Legislativo quanto 
no Executivo. Portanto, sabe 
se posicionar diante dos obs-
táculos que a mulher precisa 
enfrentar quando está em uma 
posição de liderança”.

O vice-presidente Hamilton Mourão assinou a sua 
ficha de filiação ao Republicanos na noite da última  
quarta-feira, 16. Em cerimônia realizada na sede do 
partido, o general se filiou ao partido para disputar 
uma vaga no Senado Federal pelo Rio Grande do 
Sul. No local, o militar alegou que o país vive “mares 
turbulentos, com problemas econômicos, políticos, 
sanitários e sociais”, mas que não poderia “aban-
donar o campo de batalha”. Em seu discurso, Mou-
rão ressaltou sua “lealdade e apoio irrestrito ao seu 
projeto de reeleição” do presidente Jair Bolsonaro 
(PL) e argumentou que as eleições serão fundamen-
tais para que o país “atinja o seu destino manifesto 
que é sermos a maior e mais prospera democracia 
liberal ao sul do Equador”.

Rumo ao Senado,  
Mourão afirma que 

“não poderia 
abandonar o 

campo de batalha”

Vice-presidente também se filiou ao RepublicanosOpresidente estadual, Luis Car-

los Gomes, abonou a filia-

ção de Aparecida Panisset na 

última terça-feira (15), na sede 

do Republicanos. O evento foi 

prestigiado por políticos do 

partido, autoridades, entre eles, o vereador 

João Mendes de Jesus, a vereadora, presidente 

Municipal do Republicanos e secretária Esta-

dual do Mulheres Republicanas, Tânia Bas-

tos. Os coordenadores políticos Marco San, 

Sérgio Pimentel e a subsecretaria Estadual 

de Políticas para Mulheres, Glória Heloiza 

também marcaram presença.

O governador Cláudio 
Castro anunciou, ontem, 
durante uma solenidade no 
Centro do Rio em comemora-
ção ao aniversário de 13 anos 
da Operação Lei Seca, que 
vai dobrar o efetivo da ação 
— hoje com 15 equipes, para 
30. Também foi anunciada a 
ampliação da frota das equi-
pes com seis vans e oito moto-
cicletas novas e a presença 
de câmeras portáteis no uni-
forme dos agentes.

“O grande intuito da Ope-
ração Lei Seca é atuar de 
forma educacional e preven-
tiva para incentivar as pessoas 
a não ingerirem bebida alco-
ólica ao dirigir. É uma ação 
que salva vidas. Outro ponto 
importante é o fato de a Polí-
cia Militar estar nas ruas, o 
que certamente ajuda na segu-
rança pública”, disse Castro 

durante a solenidade.
A Operação Lei Seca 

contabilizou em 13 anos, de 
acordo com dados do governo, 
cerca de 3 milhões de aborda-
gens, além de mais de 28 mil 
blitzes realizadas em todo o 
estado e 200 mil motoristas 
flagrados enquanto dirigiam 
alcoolizados. Foram realizadas 

mais de 20 mil ações de cons-
cientização nas ruas, even-
tos, bares e restaurantes, assim 
como palestras em escolas, 
universidades e empresas de 
todo o estado. A equipe pos-
sui pessoas com deficiência 
(PCDs), vítimas de acidentes 
de trânsito provocados pela 
mistura de álcool e direção.

Cláudio Castro vai dobrar 
efetivo da Operação Lei Seca

Também foi anunciada a ampliação da frota das equipes 
com seis vans e oito motocicletas novas e a presença 

de câmeras portáteis no uniforme dos agentes

Prefeitura vai aplicar 
multa a cada ônibus 

que não voltou do Acre

Juntas, as viações 
Nossa Senhora das 
Graças e Verdun 
receberam 352 infrações

Branco voltassem à cidade 
chegou ao fim, mas os cole-
tivos não voltaram.

Juntos, os 21 carros que 
foram para a capital acreana 
podem transportar 1.470 pas-
sageiros.

Juntas, as viações Nossa 
Senhora das Graças e Ver-
dun receberam 352 infrações 
por não respeitarem a frota 
mínima.

Agora, a prefeitura vai 
aplicar outras penalidades - 
a Secretaria de Transportes 
disse que emitiu mais 10 mul-
tas. Afirmou, ainda, que vai 
abrir um processo adminis-
trativo por descumprimento 
de contrato.

O órgão informou, ainda, 
que vai exigir que os consór-
cios substituam os ônibus 
vendidos por outros coleti-
vos novos.
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Além de esclarecer dúvidas, caxienses puderam parcelar 
contas com condições especiais e solicitar serviços
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O  presidente Jair Bolsonaro disse que o Brasil 
deve mudar o status da Covid-19 de pandemia 

para endemia até o fi nal do mês.A mudança 
deve ser feita através de portaria assinada 
pelo ministro da Saúde, Marcelo Queiroga. A 
pandemia da Covid-19 foi decretada ofi cialmente 
no mundo, em março de 2020, pela Organização 
Mundial da Saúde.

ENDEMIA

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

AUXILIO EMERGENCIAL
O relatório da Controladoria-Geral da União, que é ligada ao 

governo federal, identifi cou que houve pagamentos, possivelmente 
indevidos, a pouco mais de três milhões de benefi ciários do 
Auxílio Emergencial, apenas em sua prorrogação, em 2021. Pelo 
menos 118 mil dos que registraram saques com suspeitas de 
irregularidades já estavam mortos quando o benefício foi liberado 
em suas contas.

ADOÇÃO
Amanhã, a minha 

amiga Karla de Lucas 
estará promovendo 
mais uma campanha 
de adoção de animais 
com o Projeto 
Bichinho Feliz, na loja 
do Mega Box, Avenida 
Brasil, 9.561, em 
Olaria, a partir das 10 
horas. E quem quiser 
ajudar o Projeto pode 
doar ração, coleiras, 
caminhas, casinhas, 
medicamentos, 
produtos de higiene, 
pet. Vários animais 
estarão para adoção, 
como: o Théo, a Kika, 
o Ursinho, a Sofi a.  o 
Fred, e a Sereia.

Que o Cabofolia já faz 
parte da história de 
Cabo Frio, não é sur-

presa. Mas a novidade é que 
a partir da edição de 2022, o 
evento passa a ter um novo pi-
lar para devolver à cidade que 
o recebeu de braços abertos 
o mesmo carinho com ações 
para deixar um legado genuí-
no à comunidade. 

Como parte das ações que 
vão fortalecer o comércio da 
região, o Cabofolia vai privi-
legiar os comerciantes inde-
pendentes da cidade para 
o credenciamento de quem 
quer comercializar produ-
tos alimentícios na Praça de 
Alimentação no Espaço de 
Eventos. O cadastro deve ser 
feito pelo link https://forms.
gle/16gHBdDboR76SbQU9.

O Cabofolia 2022 terá 3 
dias de shows com Tuca Fer-
nandes, Léo Santana, Duval 
Lélys, Bell Marques, Harmo-
nia do Samba, É o Tchan, 
Parangolé, Ludmilla e Den-
nis DJ.

Priorização dos empreendedores 
da cidade é uma da série de ações 

de legados deixados pelo evento

Pets para doação

SERVIÇO
�����������
�� 21, 22 e 23  de janeiro
�� Abertura dos portões: 18h
�� Local: Espaço de Eventos de 
Cabo Frio
�� Endereço: R. Luiz Feliciano 
Cardoso, 1693 - Praia do Siqueira, 
Cabo Frio

Nesta terça-feira (15), em 
celebração ao Dia do Consu-
midor, a Águas do Rio atuou 
com o Procon, em Duque de 
Caxias, atendendo pedidos 
de parcelamento de débitos, 
esclarecendo dúvidas sobre 
faturamento e dando orienta-
ções gerais sobre os serviços de 
abastecimento de água e esgo-
tamento sanitário. O evento 
chamado “Procon na Praça” 
aconteceu no Centro, na Praça 
do Pacifi cador.

Dona Josefa Balbino, mora-
dora de Duque de Caxias há 
mais de 40 anos, reside no 
bairro Engenho do Porto e 
aproveitou a oportunidade 
para resolver a sua demanda. 
“Ter vindo aqui hoje foi ótimo! 
Gostei do atendimento da 

Águas do Rio e do Procon. É 
de grande importância esse 
tipo de serviço, porque facilita 
certas situações que a gente 
precisa resolver. Para mim foi 

muito útil, pois tive minha soli-
citação resolvida”, comentou 
Josefa.

Cleyson Jacomini, diretor-
-superintendente da Águas do 

Rio, com atuação na Baixada 
Fluminense, destaca a parce-
ria da empresa junto ao Pro-
con em eventos como esse. 
“O apoio da concessionária 
ao ‘Procon na Praça’ é sig-
nifi cativo e muito relevante, 
pois fi zemos o atendimento 
diretamente aos consumido-
res, no dia deles. Participamos 
com equipe da área Comercial, 
ativa no local, para solucio-
nar e orientar nossos clientes. 
Prezamos por uma boa rela-
ção com os nossos consumi-
dores e atuamos prontamente 
na resolução das demandas. 
Essa é uma das nossas maio-
res premissas, levar água tra-
tada para todos e proporcionar 
um bom atendimento”, con-
clui Cleyson.
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A 
população gonçalense 
tem sentido no bolso 
o peso do aumento no 
valor de frutas e legu-

mes nos sacolões e mercados. A ce-
noura, o tomate e até o coentro, por 
exemplo, são alguns dos produtos 
que estão em menor quantidade na 
mesa dos brasileiros por causa des-
se aumento. Um levantamento fei-
to pelo Instituto Brasileiro de Geo-
grafi a e Estatística (IBGE) mostrou 
que, no Rio de Janeiro, a cenoura 
aumentou 60% de janeiro para fe-
vereiro. O dado é divulgado atra-
vés do Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA), que 
calcula a infl ação no país. 

Além do aumento no preço 

da cenoura, o cheiro verde teve 
um aumento de preço de 14,3%, 
a melancia teve um aumento de 
12,4%; a batata de 18%; dentre 
outros. Todas essas mudanças fazem 
com que as pessoas tenham que 
reorganizar suas refeições para bus-
car economizar.

É isso o que tenta fazer o gonça-
lense Heraldo Carlos Menezes, de 
39 anos. “A gente tem que procurar 
se adaptar a essa alta nos preços, 
mas continuar buscando produtos 
com qualidade. Temos que fazer o 
necessário! Eu, por exemplo, troco 
alimentos no cardápio. A batata está 
cara e eu fui lá e troquei por inhame 
nas compras. Precisamos buscar 
substituir. Um produto que senti 

um aumento no preço foi o chuchu, 
tem também o morango, o abacaxi e, 
principalmente, a cenoura, que já foi 
R$ 1 e agora está R$ 10,99 o quilo”, 
afi rmou o autônomo que torce para 
que no futuro a situação melhore.

O motorista Eduardo Araújo foi 
um dos que foram ao sacolão nesta 
quarta-feira (16) e se assustou com 
os preços dos produtos. “O tomate 
foi uma das coisas que eu mais vi 
que estava cara hoje. Nessa época 
de chuva e com os problemas nos 
municípios, tudo aumenta de preço. 
Temos que procurar levar um pou-
quinho de cada para não faltar nada, 
mas é difícil. O coentro é uma das 
coisas que eu mais gosto e antes cus-
tava R$ 1, hoje eu vejo por quase R$ 

3. Isso porque eu procurei um mer-
cado mais barato e vim nesse aqui 
no Coelho, bairro de São Gonçalo. 
No outro lugar que vi, o tomate 
chega a R$ 14 o quilo, aqui está R$ 
12 e é assim que eu venho econo-
mizando”, afi rmou ele.

Essas também são as dicas dos 
especialistas. O professor de Eco-
nomia do IBMEC, economista e 
contador Gilberto Braga explicou o 
motivo da alta dos preços no setor 
alimentício. “De uma forma geral, 
todos os alimentos têm fi cado mais 
caros. Essa infl ação acima de 10%, 
acumulada em 12 meses, já com-
pletou 6 meses. Do ponto de vista 
dos alimentos, isso signifi ca mais 
de uma cultura, porque em média 

são feitas duas colheitas por ano 
na maioria dos produtos. Então, os 
produtos tem chegado mais caros 
nos supermercados e na mesa dos 
brasileiros. Assim, vários produtos 
tiveram uma produtividade menor 
e, com isso, a oferta colhida fi ca 
menor e chegam menos produtos 
para o consumidor. O preço, então, 
aumenta. Os legumes têm fi cado 
mais caros dentre esses produtos, 
mas um dos que o preço mais cres-
ceu foi a cenoura. Ela tem sido um 
dos produtos mais caros, custando 
acima de R$ 8 (o quilo) e em alguns 
lugares acima de R$ 10. A abobri-
nha, o tomate, e outros produtos 
dessa natureza também estão bem 
caros”, explicou o especialista.
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O benefício oferece um valor mensal que pode chegar a R$ 700,00

A cenoura está custando cerca de R$ 10 o quilo
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A população de Niterói 
ganhou mais um Banco Comu-
nitário na cidade. A Prefeitura 
de Niterói inaugurou a agên-
cia de Itaipu que vai atender 
a Região Oceânica. O Banco 
Comunitário Arariboia admi-
nistra a Moeda Social é um pro-
grama de transferência de renda 
fi xa que benefi cia mais de 31 
mil famílias em vulnerabilidade 
social. O programa é coorde-
nado pela Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e Eco-
nomia Solidária (SMASES). O 
objetivo de implantar uma agên-

cia na Casa da Economia Solidá-
ria em Itaipu é realizar um tra-
balho com os pescadores locais 
e alavancar a economia local.

Esta é a segunda agência 
implantada. A primeira foi 
inaugurada na Vila Ipiranga, 
em junho de 2021. O projeto 
prevê a instalação de mais sete 
agências em todas as áreas da 
cidade. Segundo o prefeito de 
Niterói, Axel Grael, a Moeda 
Arariboia não é apenas uma 
forma de transferir renda, é uma 
forma de fomentar a economia 
solidária em Niterói.

A Casa das Artes, no bairro Zé 
Garoto, recebeu, no início da noite desta 
terça-feira (15), a inauguração da expo-
sição “Mulheres que fazem de seus 
sonhos uma arte”, com obras de artis-
tas e artesãs da cidade de São Gonçalo.

Até o dia 26 de março, o público 
poderá conferir a exposição, reali-
zada pela Subsecretaria de Políticas 
Públicas para as Mulheres, em par-
ceria com a Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura.

“Ao abrir as portas da Casa das 
Artes, estamos dando a oportunidade 
para essas empreendedoras mostra-
rem seu talento e criatividade. São 
verdadeiras artistas que, com seu tra-
balho, transformam a matéria-prima, 
que pode ser material reciclado, em 
belíssimos objetos de arte. Com o con-
vívio nas capacitações que a Secre-
taria de Assistência Social ofereceu, 
fomos descobrindo maravilhosos 
talentos que nos levaram a montar 
essa exposição. Não tenho dúvidas 
que será um sucesso”, disse a sub-
secretária de Políticas Públicas para 
as Mulheres, Ana Cristina da Silva.
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Começo dizendo que a paz é algo 
precioso e de valor inestimável. 

Não se pode atribuir valor, não se 
pode quantificar, mas sabemos, que 
só com ela podemos ser felizes.

Quando vemos o mundo e os seres huma-
nos atravessando uma guerra como essa, pas-
samos a ter a certeza de que não há dinheiro 
no mundo que possa comprar a paz. Imagi-
nemos que de hoje para amanhã, tudo que 
construímos durante toda uma vida, todos 
nossos sonhos, projetos em andamento, nos-
sas rotinas diárias, nossas casas,  desapare-
cessem e fossemos obrigados a deixar para 
traz a nossa pátria. Imaginemos ter que sepa-
rar nossas famílias, estar longe dos amigos e 
ter que morar numa estação do metrô.

 Imaginemos o frio intenso da Europa e 
não termos luz para ligar os aquecedores. 
Exatamente isso acontece neste momento, 
em pleno século XXI, diante dos nossos 
olhos e não há nada nem ninguém no mundo 

que possa impedir. Uma potência como 
a Rússia detém por seu dinheiro e poder 
bélico, em suas mãos, o destino de milha-
res de ucranianos e o mundo assiste sem 
nada poder fazer. Mesmo com as sansões 
advindas das grandes potências a Rússia vai 
prosseguir, é preparada para a guerra, e vai 
suportar. Ela decide quem matar, quando 
matar e a hora de parar. Por mais inacredi-
tável que possa parecer, é exatamente essa 
a realidade de seres humanos como nós, 
velhos, crianças e famílias que estão sendo 
dizimadas e separadas porque os homens, 
não podem deixar a Ucrânia  e as mulhe-
res fogem para os países de fronteira para 
salvar seus filhos. Impossível aceitar essa 
guerra. Impossível atribuir a política e não 
a vontade humana, os atos covardes con-
tra civis e sua imensa quantidade de mor-

tos.  Nada podemos fazer.
 Somente podemos rezar e pedir que se 

chegue o mais rapidamente a um acordo para 
que vidas sejam poupadas, famílias reuni-
das novamente  retornando as suas casas 
e seguindo sua caminhada de onde para-
ram. A guerra é algo tão inaceitável, cruel 
e covarde que é impossível afastar o senti-
mento de revolta.

Nós brasileiros, que vivemos nossa guerra 
diária contra a violência, contra os inimi-
gos invisíveis que não fazem o bom uso do 
nosso dinheiro, repudiamos toda essa vio-
lência, aceitamos os refugiados com cari-
nho e esperamos que essa guerra na Ucrânia 
acabe. Sabemos que nossa batalha seguirá, 
ela parece nunca ter fim, mas ainda assim, 
agradecemos. Diante do que estamos assis-
tindo, chegamos a conclusão de que mesmo 
que nossa guerra seja dura, ainda temos um 
pouco de paz, momentos de alegria e esta-
mos juntos de nossa família.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança 
Presente e Lei Seca. 

O valor da paz

Imaginemos o frio intenso da 
Europa e não termos luz para ligar 
os aquecedores. Exatamente isso 
acontece neste momento, em pleno 
século XXI, diante dos nossos olhos 
e não há nada nem ninguém no 
mundo que possa impedir. Uma 
potência como a Rússia detém 
por seu dinheiro e poder bélico, 
em suas mãos, o destino de 
milhares de ucranianos e o mundo 
assiste sem nada poder fazer.

Canal 1746 recebe a partir de 
hoje denúncias de racismo 
e preconceito religioso

A pena para este tipo de crime pode chegar a três anos de reclusão

O 
serviço 1746 da 
Prefeitura do Rio 
vai ter um canal 
exclusivo para re-

ceber denúncias de preconceito 
religioso e étnico-racial a par-
tir desta sexta-feira (18). Após 
a comunicação dos casos, eles 
devem ser encaminhados em 
até 10 dias para a Delegacia de 
Crimes Raciais e Delitos de In-
tolerância (Decradi).

A iniciativa é da Secreta-
ria de Governo e Integridade 
Pública, por meio da Subse-
cretaria de Transparência e 
Governo Digital e da Coor-
denadoria Executiva de Pro-
moção da Igualdade Racial.

A ideia é que a população 
tenha mais uma ferramenta 
para denunciar crimes rela-
cionados a racismo, antisemi-
tismo e preconceito religioso 
às autoridades. A pena para 
este tipo de crime pode che-
gar a três anos de reclusão.

“Vamos acelerar os proces-
sos e mudar nossa posição: 

antes tínhamos um ponto de 
informação. Agora, ao acionar 
o 1746, a prefeitura assume 
uma posição mais ativa, com 
dados suficientes para que 
possamos entrar em con-
tato com a vítima, e informá-
-la sobre como transformar 
o acontecimento em uma 
denúncia”, afirmou o secre-
tário de Governo e Integri-
dade Pública, Marcelo Calero.

De acordo com o secre-
tário, os dados ajudarão no 
mapeamento do tamanho do 
problema na cidade e na ela-
boração de políticas públi-
cas de combate aos casos de 
preconceito. Segundo dados 
do Instituto de Segurança 
Pública (ISP), foram registra-
dos 1.365 casos de injúria por 
preconceito no ano passado 
no Estado do Rio de Janeiro. 
O número representa um 
aumento de 14,9% em com-
paração com 2020, quando 
foram registradas 1.188 ocor-
rências.

O plenário da Câmara dos 
Deputados aprovou um subs-
titutivo do Senado a um pro-
jeto de lei que torna crime a 
violência institucional, atos ou 
a omissão de agentes públi-
cos que prejudiquem o aten-
dimento à vítima ou à teste-
munha de violência. Proposta 
segue para sanção presidencial.  

O projeto de lei original é 
de autoria da deputada Soraya 
Santos (PL-RJ), junto com 
mais cinco deputados, e foi 
apresentado como uma res-
posta da conduta de agentes 
públicos durante o julgamento 
do empresário André Aranha, 

acusado de estuprar a influen-
ciadora digital Mariana Ferrer.

Durante o julgamento, o 
advogado de defesa do acu-
sado fez várias menções à vida 
pessoal de Mariana, inclusive 
se valendo de fotografias ínti-
mas. Segundo Mariana Ferrer, 
as fotos foram forjadas. 

Durante a fala do advogado, 
o juiz e o promotor não intervi-
ram para defender ou protestar 
contra as menções feitas pela 
defesa durante a audiência, que 
teve uma grande repercussão 
nacional quando foi tornada 
pública. O réu foi inocentado 
por falta de provas.

Vamos acelerar 
os processos 
e mudar nossa 
posição: antes 
tínhamos um ponto 
de informação. 
Agora, ao 
acionar o 1746, a 
prefeitura assume 
uma posição mais 
ativa, com dados 
suficientes para 
que possamos 
entrar em contato 
com a vítima, e 
informá-la sobre 
como transformar 
o acontecimento 
em uma denúncia.”

MARCELO CALERO, 
SECRETÁRIO DE GOVERNO 
E INTEGRIDADE PÚBLICA

Câmara aprova projeto que torna crime a violência institucional

Texto segue para sanção presidencial

Marcello Casal Jr./AB

RONDA DO POVO
HOMEM É MORTO A TIROS 
EM BARRA MANSA
Um homem, de 31 anos, foi morto a tiros na noite da última 
quarta-feira, dia 16, em Barra Mansa. O assassinato ocorreu 
na Rua Afonsina de Oliveira Rangel, no bairro Vila Maria.O 
Corpo de Bombeiros e agentes do 28º Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) foram acionados, mas a vítima já estava sem 
vida.O caso foi registrado na 90ª DP (Barra Mansa),  e segue 
para investigação.

PRESO EM MACAÉ 
ACUSADO DE HOMICÍDIO
Policiais civis da 123ª DP (Macaé) prenderam um homem 
acusado de homicídio qualificado. Ele foi capturado na 
localidade Jardim Carioca, naquela cidade, após levantamento 
de informações de inteligência e monitoramento. Contra o 
indivíduo, foi cumprido mandado de prisão preventiva.
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A 
Polícia Civil indiciou o por-
tuguês Luís Mário Monteiro 
Piçarra pelo crime de perse-
guição contra a atriz Paolla 

Oliveira e o namorado, o cantor e compo-
sitor Diogo Nogueira. Segundo informa-
ções prestadas pelo casal aos policiais, o 
homem mandava mensagens ameaçado-
ras para a artista havia meses.

Em fevereiro, ele entrou no condomí-
nio onde vive a atriz com a desculpa de 
que iria buscar um celular e teria xingado 
o casal e brigado com Diogo. O caso, que 
aconteceu no começo de fevereiro, é inves-
tigado pela 16ª DP (Barra da Tijuca).

Além disso, após outras ameaças feitas 
on-line, Paolla solicitou medidas proteti-
vas contra o português, que foram defe-
ridas pela Justiça.

No começo de fevereiro, Paolla Oli-
veira foi avisada por uma funcionária de 
que um rapaz português estava ao inter-
fone da casa querendo buscar um tele-

fone celular que estava com ela. A atriz 
perguntou sobre as características físicas 
do homem e, diante da resposta, proibiu 
a entrada, informando que era uma pes-
soa que já a havia ameaçado por meio das 
redes sociais.

Mesmo com a entrada proibida, Luís 
teria permanecido nas redondezas.

O cantor Diogo Nogueira, namorado 
da atriz, que tinha ido até um imóvel vizi-
nho pedir que o som fosse abaixado, pois 
Paolla estava fazendo um trabalho publi-
citário, encontrou Luís, que foi em sua 
direção e começou a ofendê-lo.

Segundo os relatos, Luís proferiu 
vários xingamentos, entre eles: “Filho da 
p***a que está estragando minha vida!” e 
“Imbecil!”. Sentindo-se na iminência de 
ser atacado, Diogo desferiu um soco con-
tra o português, e os seguranças do condo-
mínio os contiveram. Policiais militares do 
31º Batalhão (Recreio dos Bandeirantes) 
encaminharam o caso à delegacia da Barra 

da Tijuca.

Ameaças on-line
Em depoimento, 

Paolla contou que sua conta de Insta-
gram é controlada por um profissional, 
mas que ela tem ciência de tudo o que 
ocorre, inclusive mensagens diretas envia-
das por Luís.

A atriz disse ainda que Luís mandava 
mensagens em seu perfil com marcações 
de órgãos como Polícia Civil, Polícia Fede-
ral e o Batalhão de Operações Especiais 
(Bope), da Polícia Militar.

Segundo Paolla, em agosto do ano pas-
sado, Piçarra enviou uma longa mensa-
gem declarando-se amorosamente, infor-
mando que ela era desleal com ele e que 
viria ao Brasil para encontrá-la.

Ele enviou outras ameaças, que Paolla 
comprovou com prints da rede social.

Na delegacia, a atriz afirmou que se 
sentia ameaçada pelas mensagens que 

ele publica em 
seu Instagram, 

marcando conhecidos 
e empresas que têm relação 

com ela. E que entende que ele abusa do 
direito de livre manifestação ao ameaçá-
-la publicamente.

Paolla afirmou ainda que é vítima que 
violência psicológica por parte do portu-
guês por ser mulher e uma pessoa pública 
e por isso pediu as medidas protetivas de 
afastamento e proibição de qualquer forma 
de contato com Luís Piçarra.

À polícia, Diogo confirmou que sabia 
das ameaças contra a namorada. Ele tam-
bém solicitou medidas protetivas por se 
sentir ameaçado.

A Polícia Civil tentou intimar Luís 
Mário Monteiro Piçarra, mas não conse-
guiu encontrá-lo. O paradeiro do estran-
geiro é incerto, uma vez que ele se hos-
peda em plataforma de aluguel de imóveis 
por temporada e em hotéis.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 18 DE MARÇO DE 2022

MULHER TEM CARRO ROUBADO 
E ACABA SEQUESTRADA
Uma mulher teve o carro roubado e acabou sendo sequestrada por criminosos, na manhã da 
última quarta-feira, em Marechal Hermes, na Zona Norte do Rio. A vítima passava pela Rua 
Araçoiaba quando foi rendida pelos bandidos. Imagens de câmeras de segurança flagraram 
o momento do crime. No vídeo, um carro prata intercepta o veículo da mulher. Dois bandidos 
armados descem e tomam o automóvel. Em seguida ela corre, cai e tenta fugir.
No entanto, um dos suspeitos corre atrás da vítima, a rende e a coloca dentro do carro. Eles 
então fogem do local. À frente, os criminosos tentaram roubar uma motocicleta, desta vez, 
de um policial militar, que reagiu. Houve troca de tiros, um criminoso foi baleado e, durante a 
fuga, os bandidos liberaram a vítima que haviam sequestrado momentos antes.  Segundo a 
PM, na fuga, os criminosos acabaram abandonando a motocicleta roubada na mesma rua. Eles 
então saíram do local após roubarem um segundo carro. O veículo da vítima foi recuperado por 
policiais militares do 9° BPM  (Rocha Miranda) no final do dia. A 30ª DP (Marechal Hermes) será 
a responsável por investigar o crime. Até o momento ninguém foi identificado.

RONDA DO POVO

Português que 
persegue Paolla 
Oliveira é 
indiciado pela 
Polícia

Em fevereiro, ele entrou no condomínio onde vive a 
atriz com a desculpa de que iria buscar um celular 

e teria xingado o casal e brigado com Diogo

A Polícia Civil do Rio de 
Janeiro procura uma mulher 
suspeita de ter matado o 
vizinho, um aposentado no 
Cachambi, na Zona Norte do 
Rio, no fim do ano passado. 
Fernanda Gonçalves Donato 
morava no mesmo prédio e 
era vizinha do analista judici-
ário aposentado Carlos Jorge 
Rodrigues Jaber, de 65 anos.

O inquérito aponta a causa 
da morte do aposentado por 
introdução de uma substân-
cia tóxica no corpo da vítima, 
provocando embolia pulmo-
nar e infarto.

Imagens de câmeras de 
segurança ajudaram a identifi-
car a suspeita. Fernanda ainda 
chegou a trocar um carro que 
roubou da vítima por outro 
modelo, mais luxuoso.

Imagens de uma câmera 

de segurança do edifício das 
3h15 do dia 29 de dezembro 
do ano passado a mostram dis-
farçada com uma touca branca 
e camisa comprida saindo do 
elevador do edifício.

A polícia afirmou que a 
defesa de Fernanda diz que 
ela nega as acusações e que 
ela estava no hospital fazendo 
exames no momento do crime.

Segundo a polícia, as ima-
gens foram gravadas momen-
tos depois de Fernanda assas-
sinar Carlos dentro do aparta-
mento dele. Em seguida, o cir-
cuito de segurança flagrou Fer-
nanda na garagem do prédio 
levando joias e dinheiro para 
o carro dele, que foi roubado.

Minutos depois, as ima-
gens mostram a mulher dei-
xando o prédio com o veículo 
da vítima.

Os policiais da 23ªDP 
(Méier) descobriram que Fer-
nanda foi até uma farmácia 
do bairro tirar o disfarce. No 
momento que ela percebe uma 
outra câmera de segurança, 
ela vira para esconder o rosto.

A negociação do carro 
roubado de Carlos Jorge foi 
monitorada pelos agentes. 
Fernanda foi até a Região dos 
Lagos para trocar o veículo 
por outro, de luxo.

Fernanda Donato teve a 
prisão decretada pela Justiça 
por latrocínio, roubo seguido 
de morte, além de coação a 
testemunhas que colaboraram 
com as investigações. Ela já 
é considerada foragida. Os 
policiais também encontra-
ram impressões digitais em 
vários locais do apartamento 
de Carlos Jorge.

Mulher é acusada de matar vizinho e roubá-lo no Cachambi

Fernanda Gonçalves foi até a Região dos Lagos para trocar o carro da vítima por um mais luxuoso

AGENTE PENITENCIÁRIO 
É PRESO AO TENTAR ENTRAR 
EM GERICINÓ COM DROGAS
Um agente da Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária (Seap) foi preso em 
flagrante na manhã de ontem, ao tentar entrar com 
drogas no Complexo Penitenciário de Gericinó, na 
Zona Oeste do Rio. Raphael Roberto Figueira foi 
preso na portaria do complexo, quando tentava 
entrar. Ele foi encaminhado para a 35ª DP (Campo 
Grande).As drogas, divididas em pacotes, estavam 
presas a um cinturão que ele carregava junto ao 
corpo. Juntas, as embalagens somam 768g. As 
drogas seriam entregues aos presos. Pelo menos 
um celular também foi apreendido com o agente. O 
carro dele também passou por revista.

HOMEM É BALEADO 
APÓS “SAIDINHA DE BANCO” 
NO ESTÁCIO
Um homem, identificado como João 
Afonso da Silva Neto, de 41 anos, foi 
baleado na tarde da última quarta-feira 
(16), na Rua Haddock Lobo, no bairro 
do Estácio, Zona Central da cidade. De 
acordo com a Polícia Militar, a vítima foi 
atingida por dois criminosos em uma 
motocicleta após sacar dinheiro em uma 
agência bancária da região. Equipes do 
4°BPM (São Cristóvão) estiveram no 
local, mas os bandidos conseguiram 
fugir. A PM não informou se a dupla 
conseguiu levar algum pertence de João.
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Organize-se, pois hoje você pode viver um dia bem desafiador, no qual você poderá 
se apegar a detalhes que não contribuem com o seu crescimento. Você precisa ter 
equilíbrio, jogo de cintura, flexibilidade e fluidez emocional para não se perder no 
caos. Abra o seu coração e mantenha o foco, para não tentar fazer várias coisas e 
no final não conseguir fazer absolutamente nada. Cuidar da sua saúde é essencial.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje você precisa contribuir com as pessoas à sua volta. Tome cuidado com 
pequenas rivalidades, fofocas, ciúme e com situações emocionais que te trazem 
instabilidade e insegurança. A sua saúde está superequilibrada hoje. Todo esse 
estado caótico da Lua de hoje pode enfraquecer as suas relações e hoje você 
precisa delas para ter um dia produtivo

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje você deve manter a sua mente tranquila e no presente! O que te trouxer 
ansiedade, medo e nostalgia não será positivo. Provavelmente, você terá 
que organizar questões em casa. Você pode sentir mais cansaço também, 
então tenha atenção com a sua saúde. Vá devagar, faça uma coisa de 
cada vez! Tome cuidado com o controle excessivo sobre tudo e todos.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje é um dia em que você conseguirá organizar muito bem a sua vida. É 
um dia que as coisas ocorrem com harmonia e fluidez. Você estará mais 
individualista, mas é um ótimo dia para iniciar projetos, tarefas e trabalhos e 
para fazer bons negócios, pois há uma energia abundante no dia de hoje. O 
dia pode até render um bom negócio financeiro.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Dia para gastar energia, fazer exercícios, ter iniciativa e proatividade, além 
de fazer as coisas que gostaria de fazer. A Lua Cheia no seu signo te faz 
ganhar popularidade. Você pode sentir que as pessoas estão sendo mais 
magnetizadas pela sua presença, então você conseguirá receber a atenção 
das pessoas para si.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia te traz alguma notícia ou situação inesperada. É um dia um pouco 
caótico, mas se você mantiver a motivação, a inocência e a vontade de ajudar, o dia 
fluirá tranquilamente. Com certeza você se verá ajudando pessoas à sua volta, pois 
conseguirá ter mais generosidade, colocando-se mais à disposição, e isso vai te 
fazer muito bem, aumentando a sua autoestima.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje é um dia em que você precisará tomar decisões. Você poderá se ver 
num dia com muitas reuniões e conversas, precisando tomar decisões em 
conjunto, o que poderá gerar embates e contrariedade, então saiba ceder e 
ser flexível para não querer que tudo seja do seu jeito.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje você deve encarar as suas atividades de forma mais harmoniosa para ter 
bons resultados. Se tentar fazer várias coisas de forma impulsiva, você terá uma 
perda de energia muito grande e não vai conseguir realizar o que quer. Tenha 
foco, “começo, meio e fim”. Além disso, tome cuidado com a falta de inspiração e 
não fique se comparando para não se perder. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

É um dia muito produtivo e agitado para você. As conversas e os diálogos 
estarão muito presentes e você conseguirá resolver várias coisas a partir da 
sua capacidade de intuir, de fazer as coisas de forma mais criativa, dinâmica e 
multitarefa. Saiba fazer pausas, porque a sua plena atividade pode acabar te 
desgastando demais. Além disso, tome cuidado com discussões.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode ser bastante agitado, com muita coisa para organizar. Inclusive, é um 
ótimo dia para você colocar em ordem papeladas de trabalho. Isso pode te trazer 
uma certa irritação e uma certa vontade de se isolar, para ter tempo de olhar para 
tudo o que precisa fazer. Tome cuidado com preocupação em excesso. Respire, 
tenha paciência e diminua seus impulsos de querer tudo rapidamente.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com o tédio, com isolamento excessivo e com desânimo. É 
necessária uma renovação energética, emocional e mental. É um ótimo dia 
para se desvencilhar de coisas negativas: relacionamentos, trabalho e dúvidas, 
principalmente. Não está fluindo? Recicle e vá para algo novo!

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de muito trabalho em conjunto com os outros. É um dia de parcerias, 
novidades, convites, trocas, movimento e muito diálogo. É importante ter 
flexibilidade e diplomacia para que as suas relações fluam. Para ter harmonia e 
fluidez, é concordar com as pessoas.

PEIXES
19 fev a 20 mar

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 18 DE MARÇO DE 2022

H O R Ó S C O P O

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

SABRINA SATO 
SE DESPEDE DA 
RECORD TV E 
É ANUNCIADA 
EM PROGRAMA 
DA GLOBO
Agora é oficial: 
Sabrina Sato 
está fora da 
Record TV 
depois de 
8 anos de 
serviços. 

Os boatos 
começaram quando 
a apresentadora foi 

escalada para um 
programa no GNT, 
pertencente ao 
grupo Globo, 
mas, na época, a 
emissora paulista 
negou o fim do 

veículo. O fim 
da parceria foi 

confirmado pela 
própria estrela em 
um vídeo publicado 
nas redes sociais.

RAFAELLA 
SANTOS 
COMPRA 
CARRO DE LUXO 
BLINDADO DE 
R$ 530 MIL
A influenciadora 
digital Rafaella 
Santos, de 26 anos. 
comprou um carro 
de luxo para andar 
pelo Rio de Janeiro, 
onde tem passado 
a maior parte do 
tempo, já que reatou 
seu namoro com o 
jogador do Flamengo, 
Gabigol, de 25 anos. 
A irmã de Neymar Jr. 
adquiriu o modelo 
branco e blindado 
Mercedes-Benz GLC 
300, que custa nada 
mais, nada menos, 
que, R$ 530 mil.

MUNDO
DOS FAMOSOS

PONTOS 
TURÍSTICOS 
LANÇAM 
PROMOÇÃO EM 
COMEMORAÇÃO 
À SEMANA DO 
CONSUMIDOR

AquaRio, 
Cristo 
Redentor e 
BioParque 
estão com 
preços 
especiais 
para todos 
os visitantes

OGrupo Cataratas, empresa responsável 
pela administração de três grandes op-
ções de lazer para turistas e moradores 
da cidade do Rio de Janeiro, o AquaRio, 
o BioParque do Rio e o Cristo Redentor, 
iniciou uma promoção para celebrar a 
Semana do Consumidor. Até o dia 20, 

o AquaRio estará com ingressos a partir de R$ 59,90 
(a ida ao aquário precisa ser realizada até o dia 31).

Quem quiser comprar o combo promocional (Aqua-
Rio + Cristo Redentor) pagará a partir R$ 69,90. Os 
bilhetes poderão ser adquiridos em conjunto, mas não é 
obrigatório que as visitas sejam realizadas no mesmo dia.  

Já no Bio-
Parque do Rio, que vai aproveitar a oca-
sião para comemorar um ano de reabertura após a fase 
crítica da pandemia da Covid-19 no Rio, o consumi-
dor poderá comprar o seu ingresso e mais um passeio 
de barco pela Savana Africana a partir de  R$ 29,90. O 
rio que passa pelo local, cuja extensão territorial é de 
13.000 m², tem 250m e nele é possível observar bem de 
perto cerca de diversas espécies de um ângulo exclusivo.
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Pelo sexto ano, Rodrigo França 
e Cynthia Santos terão a respon-
sabilidade de desfilar com o pavi-
lhão principal da escola de samba 
Porto da Pedra.

Durante ensaio realizado na 
Marquês de Sapucaí, a dupla esban-
jou simpatia.

“Em ritmo de Carnaval, esta-
mos ensaiando desde outubro em 
cima do que o regulamento pede. 
Rumo aos 40 pontos”, disse a porta-
-bandeira.

Em seu próximo desfile, a Uni-

dos do Porto da Pedra apresentará 
para o público o enredo: “O caça-
dor que traz alegrias”, de autoria 
da carnavalesca Annik Salmon. A 
vermelha e branca de São Gonçalo 
será a quarta escola a se apresen-
tar no dia 20 de abril, na Marquês 
de Sapucaí.

O samba-enredo é de autoria dos 
compositores Obá Adriano Abio-
dun, Guga Martins, Passos Júnior, 
Abílio Jr, Nando Tavares, Wagner 
Rodrigues, Clairton Fonseca, Lean-
dro Gaúcho e Ailson Picanço.

O Pátio Alcântara, empre-
endimento administrado pela 
Aliansce Sonae em São Gon-
çalo, está comemorando o mês 
da mulher com uma série de ini-
ciativas que propõem uma refle-
xão sobre o empoderamento 
feminino. Em sua quarta edi-
ção, o projeto #Empodera-
Ela convida o público a olhar 
para a liberdade financeira e o 
desenvolvimento profissional 
das mulheres. Para isso, em par-
ceria com a Prefeitura Munici-
pal de São Gonçalo, o empreen-
dimento está realizando diver-
sas atividades durante todo o 
mês de março.

As ações visam apresen-
tar dois projetos elaborados 
pela prefeitura da cidade, que 
compõem a Política Pública do 
Município: o Lidera Mulher, 
que visa fomentar o avanço pro-
fissional das mulheres, forne-
cendo-as um meio de organiza-
ção, apoio e estímulo para a for-
mação de liderança e fomento 
dos seus próprios negócios; e 
o Mulheres que Fazem e Acon-
tecem, que tem como obje-
tivo incentivar o compartilha-
mento de histórias de supera-
ção que atravessam o cotidiano
das mulheres. Para promover

essas iniciativas, o empreendi-
mento oferece ativações, pales-
tras, oficinas, atividades sociais 
e workshops sobre temas que 
podem colaborar com a for-
mação e o desenvolvimento de 

novas empreendedoras. 
Para fechar a programação 

da semana, nesta sexta, 18 de 
março, às 14h, o Pátio Alcân-
tara, que fica na Praça Carlos 
Gianelli, s/nº – Alcântara – São 
Gonçalo, vai receber a econo-
mista Raphaela Marins para 
uma roda de conversa sobre os 
desafios da maternidade.

Mais informações sobre as 
ações em homenagem ao mês da 
mulher podem ser encontradas 
no site oficial do Pátio Alcân-
tara (www.patioalcantara.com.
br) e no site oficial do #Empo-
deraEla (https://empoderaela.
com.br/patio-alcantara/).

Pátio Alcântara promove programação 
em homenagem ao mês da mulher

Nesta sexta a 
economista Raphaela 
Marins vai participar 
da roda de conversa 
sobre os desafios 
da maternidade

Porto da Pedra: 
Rodrigo e 

Cynthia rumo 
aos 40 pontos

Durante ensaio 
realizado na 
Marquês de 
Sapucaí, a dupla 
esbanjou simpatia

A professora de Educação Física Vanessa 
Rangel Araújo Lima já está preparada para ini-
ciar aulas de ginástica no Renascença Clube. 
Há 14 anos, ela se preocupa com a saúde, bem 
estar físico, mobilidade, emagrecimento, alon-

gamento e fortalecimento muscular das pes-
soas visando sempre melhor qualidade de vida.

As inscrições estão abertas na Secreta-
ria do Renascença Clube, para interessados 
a partir dos 15 anos de idade. As aulas acon-

tecem às segundas, quartas e sextas-feiras: 
ginástica, das 8h às 8:40h; e, alongamento, 
das 8h40 às 9h30.

O Renascença Clube fica na Rua Barão de 
São Francisco nº 54, no bairro do Andaraí.

Rena Saúde oferece 
ginástica gratuita

Em
er

so
n 

Pe
re

ira

SERVIÇO

Feijoada Imperial
Data: 19 de março (sábado)
Horário de início: 13h
Atrações: Grupo Senzala, Luiz 
Camilo, Império Serrano, Cacique 
de Ramos, Salgueiro e Acadêmicos 
de Santa Cruz
Valor antecipado: R$ 15,00 (sem 
feijoada inclusa)
Mesas: R$ 50,00 (sem feijoada 
inclusa)
Entrada gratuita para pessoas 
com camisas do Império Serrano, 
Cacique de Ramos, Salgueiro ou 
Acadêmicos de Santa Cruz
Vendas: secretaria da escola (Av. 
Edgard Romero, 114), Loja do 
Madureira Shopping (Estrada do 
Portela, 222) ou pelo site Sympla 
(https://www.sympla.com.br/
evento/feijoada-imperial/1501678)

Reizinho de Madureira vai presentear aniversariantes

do mês de março com bolo num dia especial

No próximo sábado, 19, ocorre mais
uma edição da Feijoada Imperial.
Comemorando os seus 75 anos, o
Império Serrano vai receber para
um dia de muito samba o Cacique
de Ramos, o Salgueiro e a Acadê-
micos de Santa Cruz. Quem esti-

ver com a camisa do Reizinho de Madureira ou 
dos três convidados não vai pagar ingresso. Para 
os demais, a entrada custa R$ 15,00.

A festa na quadra imperiana começa às 13h com 
shows do Grupo Senzala, cantando o melhor do 
samba de raiz e pagode, e do cantor Luiz Camilo, 
que vai relembrar clássicos da música popular bra-
sileira. Depois, o ritmo de carnaval não para com 
Império Serrano, Cacique de Ramos, Salgueiro e 
Santa Cruz.

E vai ter presente para quem nasceu em março. 
Em ação conjunta com a Vó Alzira, os primeiros 
20 aniversariantes deste mês vão receber um bolo 
e vão cantar parabéns junto ao Império Serrano. 

IMPÉRIO SERRANO RECEBE 
CACIQUE DE RAMOS, 
SALGUEIRO E ACADÊMICOS 
DE SANTA CRUZ EM FEIJOADA
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Medida foi tomada levando em considero as consequências econômicas da covid

É necessário fazer agendamento prévio
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Anota na agenda que vale muito a 
pena. Começou na quarta-feira, dia 
16, a primeira edição do Gin Festival, no Casa & 
Gourmet, em Botafogo, Zona Sul do Rio. O evento 
que oferece experiências de paladares únicos 
vai até domingo, dia 20. Os restaurantes Artisani 
Pizza Bar, Charles Lucky Osteria, Coco Bambu, 
Mamma Jamma, Outback e Sushi Japa Chan terão 
drinks de gin com descontos especiais. Portanto, 

aproveite e não perca a chance de curtir os últimos dias de verão com muito sabor. Confi ra 
alguns dos drinks oferecidos: Artisani Pizza Bar - Gin Artisani (Cranberry, morango, gin, 
água tônica e limão siciliano); Charles Lucky Osteria - Charles Gin’s (Gin, Aperol, tônica, 
laranja, morango); Coco Bambu - Gìn Tônica de Frutas Vermelhas (Gin, água tônica, 
infusão de chá de frutas vermelhas e morango); Mamma Jamma – Colorful (Gin, morango, 
hortelã, limão siciliano e água tônica). O instagram do shipping é @casaegourmetpravc.

����������
�����
��������
�������
Os sócios do restaurante português 
Entre Amigos Gastronomia e ex-
maîtres do extinto Antiquarius, 
Uedson Dias e Luciano Fernandes, 
levam a sério a nostalgia. Eles lançaram 
três novos pratos no cardápio, com receitas 
inspiradas em clássicos dos tempos da 
antiga casa no Leblon. Entre as novidades, 
merece destaque na seção de entradinhas 

o Camarão Entre Amigos, inspirado no antigo Camarão a Zico, que levou esse 
nome em homenagem ao jogador. O abre-alas é feito com quatro camarões VG 
fritos em azeite de oliva e servidos com pimentões verdes e vermelhos refogados, 
fi nas fatias de alho e pimenta dedo-de-moça. Já entre os principais, merecem 
destaque entre as novidades a Rabada (rabada bovina feita no molho da casa e 
acompanhada por agrião, batata e arroz branco). O instagram é @entreamigos_rj.

Tá na Mesa
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FOTOS: DIVULGAÇÃO

No próximo sábado, dia 19, 
o Detran.RJ vai realizar mais 
um mutirão de serviços, com 
oferta de 6,2 mil vagas extras 
à população. Em 100 unida-
des de atendimento do depar-
tamento, o usuário poderá rea-
lizar os serviços de identifi ca-
ção civil, habilitação e veícu-
los. Esse é o 55° mutirão de 

atendimentos realizado no fi m 
de semana pela atual gestão.

Para evitar aglomerações, 
há necessidade de agenda-
mento prévio, que deverá ser 
feito pelo site do Detran (www.
detran.rj.gov.br) ou pelo tele-
atendimento, nos números 
(21) 3460-4040, 3460-4041 
ou 3460-4042, das 6h às 21h. 
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O
s alunos do Ins-
tituto de Apli-
cação Fernando 
Rodrigues da Sil-

veira (CAp-Uerj) receberão 
um auxílio uniforme a partir 
do mês de março. O anúncio 
foi feito na última quarta-fei-
ra pela reitoria da Universida-
de do Estado do Rio de Janei-
ro (Uerj) e deve garantir, em 
parcela única, o valor de R$ 
350 para cada aluno. 

De acordo com a Pró-rei-
toria de Políticas e Assistên-
cia Estudantis(PR4), o bene-
fício tem por objetivo facilitar 
o acesso dos alunos do CAp-
-Uerj às atividade educacio-
nais, tendo em vista as difi cul-
dades econômicas enfrentadas 
por conta dos desdobramen-
tos da pandemia da covid-19. 

“O uniforme escolar é 
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Já a rede de hamburguerias Bob Beef, 
que já conta com cardápio inclusivo 
onde é possível substituir a 
carne vermelha de qualquer 
combinação pela proteína 
vegetal da Fazenda Futuro, 
aposta em uma promoção de 
Burger Vegetal em Dobro para o 
domingo. A parceria da rede de 
delivery com a Fazenda Futuro 
oferece a oferta de “compre um, 
leve outro” de cortesia. Dentre 
as opções disponíveis para a 
data, merece destaque o Cheese 
Bob (pão de brioche gold selado na 
manteiga, com um disco de proteína 
vegetal do Futuro Burger, servido com 
molho barbecue artesanal ou maionese 
do chef Pablo Lamar, coberto de queijo prato 
derretido). O instagram é @hamburgueriabobbeef.

O Vegan Vegan, um dos 
pioneiros do veganismo no 
Rio de Janeiro e com 17 
anos de história, trata o Dia 
Mundial sem Carne como uma 
fi losofi a de vida. Para celebrar 
a data, a dupla de chefs Jan 
Carvalho e Thina Izidoro, que 
também atua como nutricionista, 
aposta no lançamento do 
Salpicão de Shiimeji para 
sábado. Temperado com 
azeitona, passas e maionese da 
casa, o Salpicão de Shiimeji do 
Vegan Vegan é fi nalizado com 
inhame palha e acompanha duas 
rodelas de abacaxi grelhado. 
Além do consumo no local, a 
casa vegana também conta 
com delivery. O instagram 
é @veganveganofi cial.
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O churrasqueto Lareira Original 
resolveu comemorar em alto estilo o Dia 
do Consumidor, celebrado no último dia 15. 
A casa aposta na promoção “Galeto em Dobro”, 
para pedidos no delivery. Na compra de um galeto 
completo, com arroz, batatas fritas crocantes, 
farofa e molho, o cliente ganha um segundo 
galeto simples na faixa. Com o lançamento da 
promoção, a casa pensa no conforto do cliente de 
saborear as delícias de sua cozinha no conforto 

de seu lar ou escritório. De acordo com a gestora da casa Marisol Baz. Sempre que essa 
promoção é lançada faz sucesso entre os clientes.“O galeto é algo prático para comer no 
dia a dia e cheio de sabor. Uma comida versátil que pode ser pedida nos dias de correria 
em que não temos tempo de ir cozinhar”, conta. O instagram é @churrasquetolareira.

capaz de desenvolver peda-
gogicamente o sentimento de 
inclusão social, além de facili-
tar a identifi cação do estudante 
dentro e fora da escola. Esta-
mos apenas seguindo a legis-
lação no que tange à manu-

tenção e ao desenvolvimento 
do ensino, ao implementar 
esse auxílio”, afi rma o reitor 
Ricardo Lodi.

A universidade explica que 
os procedimentos a serem ado-
tados para o recebimento do 

benefício fi carão a encargo da 
Pró-reitoria de Políticas e Assis-
tência Estudantis(PR4). Os cri-
térios para o recebimento do 
benefício e as inscrições serão 
incluídos, em breve, na página 
da PR4: www.pr4.uerj.br.
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No próximo domingo é celebrado o Dia Mundial sem Carne, data que conscientiza as pessoas para 
a importância da diminuição do consumo de proteína animal, fato que além de fazer bem à Saúde 

também diminui os impactos ao meio ambiente, como, por exemplo, a quantidade de água utilizada 
pela pecuária. Para celebrar a data, vamos dar duas diquinhas aqui para vocês aproveitarem:
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O 
retorno do Flumi-
nense ao Rio de 
Janeiro após a eli-
minação na Liber-

tadores foi marcado por muita 
tensão no Aeroporto do Galeão. 
Torcedores do clube carioca fo-
ram protestar e uma confusão 
envolvendo aconteceu, com di-
reito a trocar de socos.

Os principais alvos dos 
torcedores foram o presidente 
Mario Bittencourt e o meia-ata-
cante Gabriel Teixeira, que per-
deu uma chance clara de defi -
nir a classifi cação do Flumi-
nense. O volante Felipe Melo 
e o técnico Abel Braga che-

garam a parar para conversar 
com alguns tricolores no local. 

O presidente do Flumi-
nense, Mario Bittencourt foi 
o último a deixar o aeroporto 
por questões de segurança, mas 
chegou a ser encurralado em 
um canto do lado de fora antes 
de entrar em um carro e dei-
xar o local.

O clube carioca foi eli-
minado na Libertadores nos 
pênaltis após perder para o 
Olimpia por 2 a 0 em Santiago. 
No jogo de ida, o Flu havia ven-
cido por 3 a 1. Fora da compe-
tição, o clube das Laranjeiras 
irá disputar a Sul-Americana.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 18 DE MARÇO DE 2022
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Praia: Maresias e balneário Camboriú
Comida: Macarrão quatro queijos
Música: Funk e MPB
Viagem: Porto de galinhas meu sonho
Qualidade: Ser sincera e verdadeira até demais 
Defeito: Ser direta e bocuda 
Signo: Escorpião
Objetivo de vida: Fazer sucesso
Livro: Lei da atração 
Point: Barzinho
Posaria para uma revista masculina: Sim, 
demais aliás um sonho

Sonho de consumo: Ficar rica p da o melhor p 
minha familia

Perfume: Gabriela sabatini 

O que faz para manter a forma: Dieta e 
caminhada

Filme: Terror 

O homem ideal para você tem que ser: 
Generoso e agradável

Parte do seu corpo que mais gosta: Seios 

O melhor lugar para fazer amor é:  Qualquer 
lugar que se possa fazer, se for uma aventura 
melhor ainda.
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gata do povo

Torcedores e 
seguranças brigaram 
no Aeroporto do Galeão

Com muitos rumores de 
que Neymar pode estar de 
saída do PSG, o jornal espa-
nhol ‘Marca’ listou dez pos-
síveis destinos para o brasi-
leiro na próxima temporada 
e uma das possibilidades é o 
retorno ao futebol brasileiro. 
Segundo a publicação, um 
clube da Série A está no páreo 
para comprar o camisa 10 da 
Seleção Brasileira.

Porém, quem pensou no 
Flamengo está enganado. Na 
publicação, foi usado o crité-
rio de uma casa de apostas que 
revelou que o clube apontado 
para uma possível volta do ata-
cante para o Brasil seria o San-
tos. O clube Paulista foi onde 
Neymar foi revelado e se tor-
nou ídolo, tendo conquistado 
a Libertadores de 2011 como 

seu principal título.
Outras possibilidades 

são, continuar no PSG; vol-
tar para o Barcelona; aceitar 
o convite de jogar na Juven-
tus-ITA; ir para o futebol dos 
Estados Unidos; jogar na Inter 
de Milão; ir para o Manchester 
United; acertar com o Milan; 
ou fechar com o Bayern de 
Munique.

Mesmo com as críticas que 
ele vem recebendo dos torce-
dores do PSG e também da 
imprensa francesa, Neymar 
possui um contrato com o PSG 
até junho de 2025. O brasi-
leiro já afi rmou que irá cum-
prir este vínculo até o fi nal. 
Depois disso ele já comentou 
sobre aposentadoria, voltar 
ao Brasil ou atuar pelo fute-
bol dos EUA.

O atacante de 30 
anos, não está em 
uma boa fase no 
futebol francês
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O 
diretor de rela-
ções externas do 
Flamengo, Ca-
cau Cotta, criti-

cou o presidente do Vasco, 
Jorge Salgado e o vice-geral 
Carlos Osório por terem fei-
to pressão na arbitragem após 
o clássico contra o Rubro-Ne-
gro, na semifi nal do Carioca, 
na última quarta. Em entre-
vista ao “globoesporte.com”, 
o dirigente do clube da Gávea 

afi rmou que não foi a primei-
ra vez que os rivais adotaram 
essa postura.

“Ontem (quarta), depois 
de uns 40 minutos após o tér-
mino do jogo, eu fi quei sur-
preendido quando encontrei 
o presidente Salgado e o Osó-
rio (vice-presidente do Vasco) 
na porta do vestiário da arbi-
tragem acompanhados de 
seguranças aos berros pres-
sionando a arbitragem, coisa 

que já vem acontecendo em 
outros jogos. O Flamengo está 
alerta e atento. No grito nin-
guém vai levar, futebol é den-
tro das quatro linhas”, disse.

A reclamação dos vascaínos 
foi por conta do pênalti assina-
lado após intervenção do VAR. 
O zagueiro do Vasco, Anderson 
Conceição, tocou com a mão 
na bola. Além de afi rma que a 
penalidade foi bem marcada, 
Cacau Cotta disse que arbitra-

gem ainda ignorou uma infra-
ção dentro da área de Quintero 
em Bruno Henrique.

“A forma como está sendo 
conduzida a pressão na arbitra-
gem pelos co-irmãos durante 
os jogos, nos intervalos e após 
os jogos insistentemente tem 
nos assustado até porque a 
Ferj tem sido bastante trans-
parente na condução do pro-
cesso. É sempre muita histe-
ria”, disse.
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José Aldo não mediu pala-

vras para responder ao desafi o 
de Acelino Popó Freitas para 
uma luta de boxe, o lutador do 
UFC respondeu de forma rís-
pida ao tetracampeão mundial.

Em entrevista ao programa 
The Noite, do SBT, Aldo admi-
tiu que, dependendo da pro-
posta fi nanceira, aceitaria 
negociar uma luta 
com Popó, mas 
explicou que, 
por conta do 
seu contrato 
com o UFC, 
não existe 
poss ib i l i -
dade do embate 
sair do campo do 
papel. Por conta disso, 
o ex-campeão do UFC criticou 
a escolha do seu nome para a 
próxima luta do baiano.

“Até toparia, dependendo 
do dinheiro que ele me ofe-
recesse. Mas é muito difí-
cil. Acho que quem geren-
ciou a carreira dele, ou quem 
botou essa ideia na cabeça 
dele é burro. Pelo fato de eu 
ter um contrato assinado com 
o UFC e é muito difícil eles 
liberarem. Há pouco tempo, 
eu recebi uma proposta para 

lutar (boxe) no Mundo Árabe, 
1 milhão de dólares, e o UFC 
não deixou. Então, foi bur-
rice dele tentar fazer isso. Mas 
seria bom”, afi rmou Aldo.

Após a luta de exibição com 
o youtuber Whindersson Nunes, 
ainda no ringue, Popó chamou 
José Aldo para ser o seu pró-

ximo adversário no boxe. Aldo 
aproveitou o assunto 

para falar sobre 
evento do 
boxeador e o 
artista:

‘ M a s 
bater no 

velho é f***. 
Eu estou na 

ativa. O cara está 
velho, aposentado, barri-

gudo. Não conseguiu nocautear 
nem o Whindersson (Nunes). 
O cara tentou mesmo, batendo 
forte para caramba. O pobre do 
Whindersson (é) comediante, 
nunca deu um soco. Aí quer 
desafi ar. A gente está na ponta 
dos cascos, brigando com os 
melhores do mundo, melhor 
evento do mundo. O cara é 
burro mesmo. Sem contar que 
tem que casar o peso. É tipo eu 
lutar com o Diguinho”, falou o 
atleta do UFC.

Lateral 
argentino 

Renzo Saravia 
foi apresentado 

pelo clube
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Depois de anos no papel 
de mero observador, o Bota-
fogo vem dando mostras que 
está disposto a se tornar um 
agente ativo no mercado nas 
primeiras negociações como 
Sociedade Anônima de Fute-
bol (SAF). Além de repa-
triar jogadores da Europa — 
casos de Lucas Piazon, Phi-
lipe Sampaio e o lateral argen-
tino Renzo Saravia, apresen-
tado na última quarta-feira 
—, o alvinegro se movimenta 
agora para concretizar a com-
pra do jovem volante Patrick 
de Paula, do Palmeiras.

Patrick, de 22 anos, foi 
formado no clube paulista, 
depois de ser prospectado na 
Taça das Favelas do Rio e ir 
para a Academia em 2016. 
No início de carreira, era tra-
tado como grande joia, teve 
ascensão meteórica e chegou 
a marcar gol de título do Pau-
lista contra o Corinthians. No 
entanto, perdeu espaço com 
Abel Ferreira.

A presidente do Palmei-
ras, Leila Pereira, já autori-
zou a venda do atleta. O clube 
paulista tem a necessidade de 

reforçar seu caixa e vê a saída 
do jovem, que não é titular, 
como boa oportunidade. Com 
o aval da mandatária, o depar-
tamento de futebol dos pau-
listas ajusta detalhes do con-
trato com o Botafogo, que ofe-
receu 6 milhões de euros por 
50% dos direitos. Patrick tem 
contrato até 2025, e assinaria 
com o clube carioca por qua-
tro anos. O acordo prevê a 
compra de mais 20% dos direi-
tos caso metas sejam alcan-
çadas, totalizando um inves-
timento de R$ 50 milhões. 
O Palmeiras espera valoriza-
ção do jogador para lucrar em 
venda futura.

A contratação dialoga pon-
tos considerados importantes 
para a SAF do Botafogo. No 
Palmeiras, Patrick demons-
trou ser um jogador de qua-
lidade e que chegaria para ser 
um dos principais nomes do 
time de Luís Castro — o que 
agrada aos botafoguenses, que 
esperam um time pronto para 
dar resultados em campo.

Além disso, ao adquirir a 
maior parte dos direitos, o 
alvinegro sinaliza que con-

fi a em possível valorização 
e revenda, o que ajudaria no 
planejamento da SAF de paga-
mento de dívidas — e ser um 
bom retorno aos investimen-
tos do americano.
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Luis Oyama encaixa em 

situação parecida. Adorado 
pela torcida pela campanha na 
Série B do ano passado e pelo 
desejo de vestir a camisa do 
Botafogo, o volante de 25 anos 
está perto de retornar. Além 
de já conhecer boa parte do 
elenco e o funcionamento do 
clube, Oyama tem idade para 
ser negociado posteriormente.

Um ponto fora da curva é 
o uruguaio Edinson Cavani. 
Aos 34 anos, o atacante é o 
“sonho” de John Textor e seria 
contratado como a grande 
representação da nova era no 
Botafogo. Em contato com o 
clube, o atacante pediu cerca 
de R$ 4 milhões por mês, valor 
fora da realidade do alvine-
gro. Mesmo assim, o Bota-
fogo enviou uma contrapro-
posta e tenta seduzir o cen-
troavante ao projeto da SAF.
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